



Censo 2024

Magallanes tiene promedio de 12,4 años de escolaridad

Nuevos datos reveladores de la formación social en nuestro país han arrojado como resultados las encuestas realizadas por el Censo 2024. En materia de educación, los años de escolaridad promedio de la población de 18 años o más han aumentado desde 8,7 años en 1992 hasta 12,1 años el 2024, superando los 12 años de enseñanza obligatoria. En 2002 esta cifra alcanzó 9,7 años y en 2017 los 11,3 años.

La situación en Magallanes, registra un promedio de 12,4 años de escolaridad. Esta cifra indica que la población residente completó, en promedio, más de 12 años de educación formal.

En relación a este índice, la región más austral del país, se sitúa como la tercera

a nivel nacional con mejor promedio, sólo siendo superada por la Metropolitana (12,7) y Antofagasta (12,5). A su vez, Magallanes supera a otras zonas más pobladas como Valparaíso y Arica y Parinacota (12,3), y Tarapacá (12,2). El resto, se sitúa por sobre un promedio de 11 años.

Datos nacionales

El promedio de escolaridad de la población con discapacidad es 8,9 años, comparado con los 12,6 años de la población sin discapacidad.

Por otra parte, el promedio de escolaridad para la población inmigrante internacional es 12,9 años, mientras que el promedio de la población nacida en Chile es de 12 años.

